



La Cuesta de Camiers demain, pour les amoureux du dénivelé

Publié le 25/08/2012

| COURSE À PIED |



Un tracé de 14 kilomètres attend les coureurs.

Certes, ce n'est pas un parcours de moyenne montagne mais le tracé des 14 kilomètres planté dans l'arrière-pays camierois a de quoi faire mal aux mollets et user les organismes. Dimanche, les amateurs de course à pied et de belles côtes ont donc rendez-vous avec la Cuesta, épreuve organisée par Patrick Mirguet et toute l'équipe des bénévoles de l'ASCC. Dernière épreuve estivale de la saison, la Cuesta en plus d'offrir du dénivelé, profitera de conditions dégagées mais venteuses. Ce sera aussi un excellent moyen pour tous les traileurs engagés au trail de la Côte d'Opale, début décembre, de se jauger sur une courte distance et de parfaire leur condition.

Si Patrick Mirguet a donc pensé aux plus costauds, une épreuve de 7 kilomètres sera en place tout comme une course pour les jeunes. À noter qu'une randonnée est aussi en place pour ceux qui ne souhaitent pas enfiler le short et les baskets, mais qui voudront profiter des paysages quand même.

Infos : Patrick au Tél : 06 61 86 21 91 ou Frankie au Tél : 06 18 53 17 50. Départ de la salle du Bosquet, à partir de 10 heures.

La Voix Du Nord